

Betreff:

Bauarbeiten am Rambach (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dringend dafür zu sorgen, daß die Bauarbeiten am Rambach im Zuge des Hochwasserschutzes intensiver durchgeführt werden.

Der Ortsbeirat hat den Eindruck, daß seitens der Stadtverwaltung nicht massiv genug auf die Baufirma eingewirkt wird, den Zeitplan einzuhalten.

Es ist nicht hinzunehmen, daß uns inzwischen Dutzende von Zeitplanänderungen zugeschickt wurden, die alle jeweils spätestens 3 Wochen später nicht mehr stimmen.

Die Stadtverwaltung sollte eine Vertragsstrafe einführen, wie es bei jedem Bau üblich ist.

Die Akzeptanz in der Bevölkerung für die Hochwasserschutzmaßnahmen lässt durch die dauernden und auch dem Laien deutlich sichtbaren Verzögerungen leider immer mehr nach.

Für die anstehende Brückenbaumaßnahme „An der Stadtmauer“ muss befürchtet werden, dass es auch dort in Anbetracht des nahenden Winters erneut zu einem Überschreiten der geplanten Bauzeiten kommt. Im Hinblick auf die dort ansässigen Gewerbebetriebe muss ein zügiger Baufortschritt dort mit allen Mitteln gewährleistet werden.

Wiesbaden, 06.09.2010